

Les syndicats d'[ADREA MUTUELLE](http://www.adrea.fr) (siège à Paris/75) ont appelé à une journée de débrayage hier, lundi 18 janvier. Selon les sources syndicales, il y a eu 75% de grévistes en Franche Comté. À Besançon, ils étaient une cinquantaine à manifester leur mécontentement devant un des huit sites d'Adréa en France. En cause, le manque de moyens alloués aux salariés pour faire face à la mise en place de la loi ANI, qui impose au 1er janvier 2016, une mutuelle obligatoire d'entreprise. Des revendications salariales font également partie des points de désaccord. www.adrea.fr